

MIYA KA NA KI el primer encuentro de las juventudes en la provincia Tsáchila

Alrededor de dos centenares de jóvenes participaron del encuentro provincial en el marco del mes de las juventudes. Una conmemoración tras la declaratoria de las Naciones Unidas. La convocatoria tubo lugar en la Plaza Los Colonos en la ciudad de Santo Domingo. Esta jornada fue organizada por el CONAGOPARE SDT, en aras de brindar espacios de intercambio de las y los jóvenes del sector rural y urbano. El Miya Ka Na Ki contó con expresiones artísticas diversas, foros y exposiciones de universidades, sector productivo y sociedad civil. Además, se inauguró el mural en honor a Celinda Aguavil, mujer Tsáchila que aportó y acompañó a la lucha de Abraham Calazacón.

Lady Cedeño Moreira, presidenta de la entidad asociativa de los gobiernos parroquiales en la provincia, explicó que MiyaKaNaKi “significa el pensamiento colectivo, el trabajo conjunto y el reconocimiento de las diversidades”. Un vocablo del tsáfiqui que compromete a las nuevas generaciones con la identidad de nuestra nacionalidad Tsáchila. La titular de los gobiernos parroquiales en la provincia Tsáchila afirmó que construirán el Manifiesto de las Juventudes, una declaración que expondrá las problemáticas que aquejan a las y los jóvenes.

El encuentro culminó con el recorrido de las autoridades invitadas por los 25 stands, donde compartieron experiencias y se deleitaron de la innovación de emprendedores y emprendedoras, así como los proyectos académicos de las instituciones de educación superior que apuestan por el desarrollo mediante el fomento de la educación.

Material audiovisual:

<https://we.tl/t-h6g5slrYrj>